

FRANCIA NUEVAMENTE EN CRISIS

Dimite el Gobierno DE SCHUMANN

Fué derrotado en la Asamblea al negarle el voto de confianza los degaullistas y derechistas

París 7.—El nuevo jefe del Gobierno, Robert Schuman, ha decidido que se celebre un debate en la Asamblea nacional sobre su nuevo Gobierno y su programa de política económica.

A pesar de la oposición de su propio partido republicano popular, Schuman, ha hecho saber, precisamente en el momento en que se reunió la Asamblea, que aceptaría el debate sobre las cuatro mociones, de los comunistas y derechistas, en las que se pide la discusión de los planes del nuevo Gobierno.

El grupo parlamentario del M. R. P. había aconsejado a Schuman que no aceptase el debate, ni presentara inmediatamente ante la Asamblea medidas económicas. Pero Schuman, con gran sorpresa de los observadores políticos, ha aceptado.

Estos creían que Schuman pediría la demora del debate, evitando una prueba en cada una de las mociones.

En el momento de iniciarse la sesión, el presidente de la Asamblea y el presidente del Gobierno, rindieron tributo a la memoria del fallecido ex presidente

de Checoslovaquia, Eduard Benes.—EFE.

El Gobierno, derrotado por degaullistas y derechistas

París, 7.—El Gobierno Schuman fué derrotado en la Asamblea por 295 votos contra 289.

Al presentar su programa, el presidente del Consejo advirtió la gravedad de la situación y el peligro de provocar una tercera crisis total en el plazo de seis semanas, pero degaullistas, derechistas y radicales —a pesar de tener estos últimos participación en el Gobierno— atacaron duramente a Schuman.

El Gobierno derrotado, constituido hace dos días, veía necesidad de someterse a una votación de confianza, según la Constitución, pero los ataques de todos los sectores decidieron a Schuman a plantear la cuestión de confianza.—EFE.

Dimite el Gobierno

París, 7. (Urgente).—Ha dimitado el Gobierno francés.

La Asamblea nacional aprobó la moción de confianza y el presidente del Consejo, Robert Schuman, presentó su dimisión.—EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.314 CEUTA MIERCOLES 8 DE SEPTIEMBRE de 1948—Precio 50 céntimos

Chang Kai Chek promete vencer el cerco comunista sobre la capital de Manchuria



Nankín, 7.—El presidente Chiang-Kai-Chek, ha prometido tomar todas las medidas posibles para vencer el cerco comunista sobre la capital manchuriana de Changchun.

Hizo esta declaración en respuesta a un llamamiento hecho por unos 50 dirigentes manchurianos.—EFE.

HAITI PASARA A SER UN FIDEICOMISO DE LA ONU

Para el próximo mes de octubre se ha señalado la fecha para poner en práctica por las Naciones Unidas, el programa de rehabilitación que de vida al agonizante sistema económico haitiano en pleno é irreparable trance de depauperación. El propio delegado de Haití, ante las Naciones Unidas expresó la miseria de su pueblo y el ofrecimiento del país como «laboratorio» para el funcionamiento del mecanismo de la ONU.

Los orígenes de esta República datan del siglo XVII, en que contra el comercio español y contra nuestro poder colonial se comenzó el filibusterismo y por fin, una colonización francesa desde la isla de la Tortuga. El 1664, quedó Haití como protectorado francés

y el 1790 hizo una nueva constitución con arreglo a los moldes revolucionarios de la metrópoli. Desde 1704, Haití es independiente y, salvo contadas excepciones, la República no ha conocido sino fugaces caciquismos, desórdenes y un desbarajuste político cuyas consecuencias ahora se tocan.

El pequeño territorio haitiano con sus tres millones de habitantes y una densidad de población de 82 por kilómetro cuadrado produce toda clase de frutos como el cacao, café, azúcar, tabaco y en el subsuelo riquísimos yacimientos de hierro, lignito, oro, platino, como son igualmente valiosas las variedades de caoba, ébano, cedro, roble, etc. Solo un gran desequilibrio entre la capacidad agrícola y la administrativa es capaz de explicar la miseria de la República. Ya en 1915, los haitianos solicitaron una intervención financiera norteamericana que se transformó en una dependencia completa de Wall Street de todos los recursos financieros haitianos. Casi todo el comercio exterior del país haitiano, basado en sus exportaciones de café, azúcar, tabaco y maderas principalmente, no es suficiente para pagar las importaciones manufacturadas estadounidenses.

Como españoles, lamentamos la situación de Haití y pensamos en la mitad oriental de la isla en la que se asienta Santo Domingo, genuino territorio civilizado por España y en el que se canta y reza en viejo castellano endulzado por las auras caribeñas. Se puede comparar sin rencor, pero con justicia, la situación dispar de dos pueblos vecinos separados por dos distintas maneras de entender y cumplir una misión colonizadora.



Checoslovaquia llora a Benes

MAS DE CIEN MIL PERSONAS PASARON ANTE EL CADAVER

Hoy se celebrarán los funerales oficiales

Praga, 7.—Nuevas colas de personas se han formado ante la capilla ardiente donde se halla los restos mortales del ex presidente Eduard Benes, instalada en el monumento de la Liberación.

El edificio estuvo abierto desde las ocho de la mañana de ayer y se calcula que desde entonces, hasta el mediodía de hoy, han desfilarado más de cien mil personas, con objeto de rendir homenaje póstumo al fallecido ex presidente.

A las 12:30 había una cola que ocupaba más de cinco kilómetros y se supone que pasarán

cinco o seis horas antes de que todos pasen ante el cadáver.

Los funerales oficiales se celebrarán mañana miércoles, a las cuatro de la tarde.

En todas las iglesias del país se celebran servicios tenebrosos y religiosos y el ministro del Interior ha pedido a los obreros que asistan a estas ceremonias.—EFE

Se temen durante los funerales manifestaciones de los enemigos del régimen

Praga, 7.—El comité de acción central, ha advertido que los obreros frustrarán cualquier tentativa para hacer manifestaciones contra el régimen duran-

te los funerales oficiales de Benes que se celebrarán mañana.

Un llamamiento conjunto hecho al público por el comité central, sindicatos y la organización Sokol, dice:

“Se tienen noticias de que los reaccionarios tienen planes funestos para el día de los funerales. Se hace un llamamiento a los checos para que “respeten la majestuosidad de la muerte” y que permanezcan unidos el día en que se celebren los funerales por el ex presidente Eduard Benes.

Se ha ordenado a todas las delegaciones que piensen acudir al entierro, que indiquen antes a la Policía todos los detalles precisos. Esta misma noche recibirán las últimas instrucciones de la Policía.—EFE.

La lucha en el FRENTE ROJO

El partido comunista yugoslavo pide a los países balcánicos que se rebelen contra la Cominform

Praga, 7.—El partido comunista yugoslavo, por medio de su periódico oficial “Borba”, ha pedido a todos los países balcánicos que se rebelen contra la Cominform.

En un editorial publicado en primera página —según informa la Agencia Tanjug— los comunistas afirman que el ataque del Krezlin contra Yugoslavia no hace más que dar armas a los imperialistas occidentales.

A pesar de los ataques contra Yugoslavia —añade “Bor-

ba”— la nación no perderá de vista ni un sólo instante la misión que incumbe a Yugoslavia como baluarte contra el frente imperialista en esta parte de Europa.

Pide a continuación a todas las naciones de la cuenca danubiana que se mantengan unidas y reconoce que la campaña del Cominform contra Yugoslavia “ha creado inevitables figuras y puntos débiles que pueden ser utilizados por los imperialistas en su beneficio”.—EFE.

NAUFRAGO SALVADO

Pertenecía a un vapor danés, hundido con otros nueve tripulantes

Copenhague, 7.—El vapor italiano “Apollo” ha informado por radio que ha recogido un marinero holandés que se hallaba en el mar cerca de la isla de Falster.

El marinero manifestó que iba a bordo del vapor danés “Massinna”, que sufrió una grave avería, hundándose con su tripulación de nueve hombres, y que desconocía el paradero de sus compañeros.—EFE.

«La Unión Occidental es el gran problema de la salvación continental»

«La exclusión de España sería un error»

Interesante editorial del “Diario de Noticias” de Lisboa

Lisboa, 7.—“Diario de Noticias” publica un editorial sobre el reciente artículo de Duff Cooper acerca de la Unión Occidental. A este respecto afirma el periódico Lisboa:

La realidad de una concepción occidental, como expresión de defensa y supervivencia europea, urge a todos los espíritus. Puede decirse que es actualmente la cuestión máxima, el gran problema de la salvación continental. Solo una tercera fuerza organizada entre las ambiciones, las desconfianzas y las amenazas de los dos gigantes imperia-

lismos y anti y extra Europa, que la guerra desencadenó en el mundo, puede ejercer aquella acción de equilibrio indispensable para el restablecimiento de una normalidad internacional.

En otro párrafo afirma: “Una unión no puede ser concebida ni al servicio de un partido ni al servicio de un país. Todos los exclusivismos como por ejemplo la exclusión de España, aun inicial, serían un error. La palabra Occidente puede ser una expresión política pero no deja por eso de contener una solidaridad geográfica”.—EFE.

APOLO

Miércoles, 8 a las 10:30 de la noche.

ULTIMA ELIMINATORIA DE

FIESTA DEL AIRE

Final de los grupos segundo, sexto y séptimo de los que saldrán los ganadores.

Mañana jueves. Segundo gran estreno de la temporada.

Wargui Films PRESENTA JOHN WAYNE STARR BARNES ALBERT DEKKER en CALIFORNIA DIRECTOR: WILLIAM Mc GANN

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5. La sesión de las 9 numerada. Inauguración de la temporada 48-49.

Que bello es vivir!

Con James Stewart, Donna Reed, Lionel Barrymore y Thomas Mitchell.

PRECIOS

Butaca 3'00 Medias militares y niños 2'00 General 1'50

Próximamente: CALIFORNIA

Via Religiosa

SANTORAL DEL DIA

8 de septiembre, miércoles. La Natividad de Nuestra Señora. Santos Adrián, Timoteo, Fausto, Néstor Eusebio, Nestabo, Zenón, Teófilo, Amón, Nestoro, mártires; Corbiniano, obispo; Adela, viuda, Rito doble de segunda clase, con octava simple. Ornamentos blancos.

LOS CULTOS DE HOY

Parroquia de Santa María de los Remedios: a las ocho y treinta, misa de Comunión general y a las ocho de la tarde, exposición mayor del Santísimo Sacramento y ejercicio en honor de la titular de la parroquia.

Parroquia del Sagrado (Vir-

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

Colecciones de cupones de racionamiento correspondientes al 2.º semestre de 1948.

Racionamiento semanal contra el corte de cupones correspondientes a la 38.ª semana.

A partir del día 8 de septiembre y hasta el 14 inclusive, podrá adquirirse en todos los Establecimientos, los artículos que a continuación se relacionan, contra el corte de cupones y precios que se especifican.

Cartillas de Adultos de Europeos y Musulmanes

Contra el corte del cupón de "Pan":

UNA RACION DE PAN, de 250 gramos, a 0'75 pesetas ración. (En la panadería se cortará este cupón diario).

Contra el corte del cupón de "Aceite":

TRES CUARTOS DE LITRO DE ACEITE, a razón de 6'60 pesetas ración.

Contra el corte del cupón de "Azúcar":

CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE AZÚCAR, a razón de 0'95 pesetas ración.

Contra el corte del cupón "Legumbres y Arroz":

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ALUBIAS, a razón de 1'75 pesetas ración.

CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE ARROZ, a razón de 0'55 pesetas ración.

Contra el corte del cupón número 104 de "Varios":

DOSCIENTOS GRAMOS DE JABON, a razón de 1.20 pesetas ración.

Cartillas Infantiles de Europeos y Musulmanes

Contra el corte del cupón de

"Pan o Harina de trigo": UNA RACION DE PAN, de 250 gramos, a 0'75 pesetas ración. (En la panadería se cortará este cupón diario).

Contra el corte del cupón de "Grasa o Aceite":

TRES CUARTOS DE LITRO DE ACEITE, a razón de 6'60 pesetas ración.

Contra el corte del cupón de "Azúcar":

CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE AZÚCAR, a razón de 0'95 pesetas ración.

Contra el corte del cupón de "Arroz o Harina de Arroz":

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ALUBIAS, a razón de 1'75 pesetas ración.

CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE ARROZ, a razón de 0'55 pesetas ración.

Contra el corte del cupón número 83 de "Varios":

DOSCIENTOS GRAMOS DE JABON, a razón de 1.20 pesetas ración.

El racionamiento de azúcar se facilitará tan solo a las cartillas infantiles inscritas en los establecimientos para ello.

El azúcar industrial, será de venta libre, al precio máximo de 12 pts. el kilo.

Cartilla, provisionales y transientes

Contra el corte de los cupones señalados en este aviso, se facilitará el racionamiento que se especifica, el que será tan solo suministrado por el almacenista que se desee.

Ceuta, 7 de septiembre de 1948.

El Presidente, Efigenio Jiménez.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha ha tenido a bien imponer ocho días de arresto al vecino de esta Plaza ANTONIO JIMENEZ NUÑEZ, por rifar clandestinamente siete déjimos de lotería en combinación con la Cruz Roja.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 7 de Septiembre de 1948.

EL DELEGADO, Francisco del Valle.

RELACION n.º 1 de DONATIVOS recibidos en esta Delegación para atenciones de familias menesterosas:

D. Antonio Jiménez Núñez, 105'00.

D. José Sánchez Piña, 50'00'

D. Andrés Blanco Ruiz y D. Juan Pérez Guerrero, 21'00.

Suma y sigue, 176'00.

Ceuta, 7 de Septiembre de 1948.

DELEGACION ADMINISTRATIVA DE ENSEANZA PRIMARIA ANUNCIO

En cumplimiento de lo que determina el art. 81 del vigente ESTATUTO del Magisterio Nacional Primario y por acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo Provincial de Educación Nacional de esta Plaza de Soberanía se pone en conocimiento de los Sres. Maestros que se encuentran en posesión del Título correspondiente que por esta Delegación se procederá a la formación de la lista de aspirantes a interinidades para las Escuelas que puedan resultar vacantes, pudiendo tomar parte:

- a) Los maestros nacionales que se encuentran en situación de excedencia voluntaria; b) Los maestros de Enseñanza Primaria con servicios interinos; c) Los que terminaron sus estudios y se encuentran en posesión del Título profesional.

Los interesados presentarán los documentos siguientes:

- a) Instancia solicitando interinidades; b) Copia del Título profesional; c) Certificado de carecer de antecedentes penales; d) Certificado de buena conducta; e) Certificación médica de no padecer enfermedad contagiosa, defecto físico que le imposibilite para el ejercicio de su profesión y de no padecer tuberculosis; f) Las maestras acompañarán certificado de servicio social de la mujer. Los que tengan servicios interinos la hoja correspondiente.

El plazo de admisiones terminará el día 30 de los corrientes y la documentación la presentarán en Millán Astray número 15, de 11 a 13 horas de la mañana.

Ceuta a 1.º de septiembre de 1948.

EL DELEGADO, (Legible. -- Rubricado), V.º B.º

El Delegado del Gobierno-Presidente,

Francisco del Valle.

CARTELERA del CERVANTES

HOY miércoles 8 Desde las CINCO

Una reposición inolvidable! ARMANDO CALVO JOSE NIETO GUILLERMO MARIN FERNANDO REY CARLOS MUÑOZ MANOLO MORAN y NANI FERNANDEZ en la gesta gloriosa de fuerte valentía y recio patriotismo:

LOS ULTIMOS DE FILIPINAS

MANANA estreno Paramount G. cosa

¡AL FIN SOLOS! por FRED ASTAIRE y PAULETTE GODDARD

INMEDIATAMENTE otro estreno de calidad:

EL HUEVO Y YO Un film Universal Internacional con CLAUDETTE COLBERT y FRED MAC MURRAY

Ayuntamiento de Ceuta

Selección de donativos para la adquisición de una imagen de la Virgen de Fátima.

Suma anterior, 1.276'90 pesetas.

Doña Concepción Caro, viuda de Domínguez, 5'00; don Gerardo Eriffith, 5'00; don José M.ª Montañez Peinado, 5'00; don Antonio Sánchez y señora, 5'00; doña Antonia Díaz de Pagan, 10'00; don Ricardo Rodríguez Matres, 5'00; doña Rosalía Monzo Campos, 2'50; hermanos ceutíes Mary-Pill y José Luis Bermejo García, 25'00; señorita Julia Fernández García, 5'00; don Miguel Guil Valverde, 10'00; don Prisciano López del Amo y señora, 5'00; doña Victoria Gómez López del Campo, 5'00; doña Pastora Gómez López del Campo, 5'00; un devoto, 5'00. Suma y sigue, 1.386'90 pesetas.

Ceuta, 7 de Septiembre de 1948.

NOTA.—Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal de 10 a 1 todos los días laborables.

Caseta Recreativa «La Peña»

AVISO A partir de hoy pueden pasar a retirar sus invitaciones todos los socios e invitados para la verbenas que se celebrará el sábado próximo día 11 en «La Huerta». La Comisión de Fiestas.

EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 6 de septiembre:

Entradas

Balandra española «Catalina Partida», de Algeciras, con carga general.

Vapor español «Amelia de Aspe» de Sevilla, con carga general.

Vapor parameño «North Point» de Ras Tanura, con petróleo.

Balandra española «Joven Natividad» de Río Martín, en lastre.

Vapor español «Ciudad de Ceuta», de Algeciras, con correo y carga.

Balandra marroquí «Joven Abdemalik», de Puerto Capáz, con carga.

Vapor español «Santa Teresa», de Alcazarseguer, en lastre.

Salidas

Vapor español «Santa Teresa», para Alcazarseguer, con carga general.

Vapor español «Ciudad de Ceuta», para Algeciras, con correo y carga.

Vapor español «Ruzafa», para Casablanca, tomó carbón.

Vapor español «Albareda», para Casablanca, tomó carbón.

Balandra española «José Antonio», para Algeciras, en lastre.

Vapor español «Condecorado», para Málaga, tomó carbón.

Vapor español «Barcelona», para la Coruña, tomó carbón.

Balandra española «Catalina Partida», para Tánger, con carga en tránsito.

Vapor español «Amelia de Aspe», para Sevilla en lastre.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer jué el 33.

Dr. Enrique Ostalé Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-9 KOMOL.-Perfumería Vicente Martínez

Doctor Avila Morales ESPECIALISTA EN NIÑOS PUERICULTURA CONSULTA DE 5 A 7 Falange Española, 60. - Teléfono. 8-5-6. - CEUTA Polvos talco CALBER Perfumería VICENTE MARTINEZ

¡Ayudemos al Papa!

Llevemos nuestros donativos a la presidenta de Acción Católica de Ceuta

Es siempre alentador el observar cómo las buenas almas responden a los llamamientos cristianos en favor de los desamparados. Ceuta, la católica Ceuta, está respondiendo en esta ocasión, como en tantas otras, a la llamada hecha por S. S. Pío XII, quien, dolorido ante tanta miseria como existe en el mundo —después de la guerra que azotó a la Humanidad— ha pedido a los pueblos cristianos— entre los que ocupa un primer lugar nuestra España— ayuda y donativos en metálico o en ropas con las que poder atender a las enormes peticiones que diariamente se reciben en el Vaticano.

Hace días decíamos desde estas mismas columnas que la presidenta de Acción Católica de Ceuta, doña Angustias Gutiérrez de Delgado Tagle, se mostraba satisfecha de cómo respondía el pueblo y nuestras dignísimas autoridades.

Ayer tuvimos el gusto de saludarla, y volvió a repetimos lo que ya sabemos: que la ayuda es continua y que Ceuta podrá enviar magníficos donativos para esta obra del Papa en beneficio de los menesterosos.

También nos informó que el próximo viernes termina el plazo de admisión de donativos que se reciben en su domicilio, calle José Antonio Primo de Rivera, número 24, así como que es necesario que cuantas personas caritativas deseen figurar en la lista de donantes se apresuren a ello.

Este mismo llamamiento que

hace la señora presidenta, lo hemos escuchado de boca de todas las damas de la Acción Católica que diariamente recorren la ciudad pidiendo en nombre del Papa para aquellos a quienes la guerra dejó desamparados.

Nunca se nos podía ofrecer una mejor ocasión para prestar nuestro auxilio a los hermanos cristianos del mundo. Nunca mejor oportunidad de demostrar de nuevo que Ceuta siente un inmenso amor por S. S. el Papa y compasión y caridad por esos pobrecitos que sufrieron la devastación de la guerra cruel.

¡Ayudemos al Papa! Esta debe ser nuestra consigna en esta semana. Y transmitirla a todos para que Ceuta entera figure en esa relación demostrando así que siente con el Papa el dolor de tanta miseria como existe en el mundo.

Lista de donativos recibidos en metálico para ayuda homenaje Pontificio en favor de los desvalidos por la guerra en Europa:

Casa Morilla, 25'00; Casa D'aldas, 25'00; D. Domingo Matres, 25'00; D. Pedro Ugarte, 25'00; señora viuda de Cosío, 25'00; señoritas de Merino, 50'00; viuda de Arias y familia, 25'00; señorita Amalia Barriento, 15'00; D. Laureano Rubin, 10'00; Nenumal Lilaran, 10'00; viuda de R. Fuentes, 10'00; viuda de Morri, 10'00; Radio Self, 10'00; señorita Carmen Rodríguez, 5'00; señorita de Ibañez, 3'00.

(Continuará.)

Nuevos triunfos del novillero PALMITA

En el Alamo, cortó cuatro orejas, rabo y salió en hombros

Siempre es una satisfacción para nosotros —los que pronosticamos que Palmitta llegaría lejos— el traer los éxitos de este novillero a la actualidad de las columnas.

La radio y la Prensa han lanzado la noticia a los cuatro vientos. Palmitta, en El Alamo, ha cortado cuatro orejas, rabo y salió en hombros después de hacer maravillosas faenas a los dos novillos de la ganadería de Eugenio Ortega.

Así nos lo informó ayer el tesorero del Club Taurino, nuestro particular amigo y buen aficionado, don Francisco Calvo Rodríguez, quien nos añadió:

—Ahora marcha Palmitta a capitales de la Península para presentarse a aquellos públicos. El, por mediación mía, agradece a EL FARO la atención que siempre le dispensa y así me lo dice en esta carta.

Efectivamente. En la misiva que nos muestra, el señor Calvo, Palmitta dice que nunca olvidará el ánimo que se le dió en esta Redacción y la ayuda prestada por nosotros.

Nos congratulamos de los éxitos del genial novillero ceutí a la vez que hacemos votos porque pronto logre alcanzar la meta de sus ilusiones.

Molina S. L.

Electricidad Juguetería loza y cristal
Papeles pintados

APOLO - HOY

Miércoles 8 de Septiembre 1948

FIESTA DEL AIRE

FINAL DE LOS GRUPOS 2, 6 y 7.

Grupo 2.º—(Bailes y canciones).

Encarnita Martín, Emilio Sánchez, Anita del Río, Marujita Lucas, Gloria Reyes, Isabel Vilches, Antonio Carbonell, Francisca Barranco

Grupo 7.º—(Infantiles)

Africa Espinosa, Antonio Mata, Antonio Gutiérrez, Concepción Alvarez, Juanita Sánchez, Anita Campos, Luisita Rodríguez, Luisita Fernández, Rosita Borrego.

Grupo 6.º—(Conjuntos)

Trio Santa Fé.

En esta final del concurso serán ganadores de cada grupo aquel concursante que en dicha función obtenga mayor número de votos y segundo premio de su grupo el que le siga en votación.

Próximo miércoles. Final de los grupos 3, 4, 5 y 8, con la actuación de todos los clasificados.

Debe votarse por uno de cada grupo.

Actuarán además en segunda eliminatoria los concursantes del grupo 4.º—Rafael Borrego, Francisco Rojas, Niño de Córdoba y Niño del Cante Escuchao.

EJERCITOS DE TIERRA Y AIRE

Para la construcción de toda clase de pabellones y edificios, las máquinas "INCON" producen a pie de obra, a reducido costo, bloques, ladrillos, baldosas, tejas, etc. Pidan detalles a "INCON", Félix Mayor Altamira, Apartado 92. San Sebastián.



Compras y ventas

COMPRARIA peso corriente con sus pesas. Razón esta Administración.

Joyería «La Esmeralda»

COMPR: ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, PORCELANAS, ANTIGUEDADES Y PAPELETAS MONTE. FALANGE E. 8 Y CAMOENS, 1

Alquileres

MATRIMONIO desea piso amueblado hasta trescientas pesetas mensuales. Avísen teléfono 67.

Pérdida

PERDIDA perra color parduzco, pecho blanco, punta rabo blanco, orejas cortadas, tienda Cometa. Se gratificará Hadú. Pedro Moreno, Comestibles, frente Rosales.

Traspasos

SE TRASPASA local, propio para almacén o establecimiento, en Jadú, llave en mano, razón Ferrería Ramos, Jadú.

Varios

SUB-AGENTE para Centro Representaciones Tetuán se precisa. Escribir con referencias comerciales a Publicidad Radio Tetuán, Generalísimo, 17. Agente.

LA INMACULADA

COLEGIO FEMENINO DE ENSEÑANZA MEDIA LEGALMENTE RECONOCIDO

Hasta el 10 de septiembre estará abierto el plazo para solicitar matrícula gratuita.

Las condiciones están expuestas en la pizarra de anuncios del Colegio.

AVISO

Se pone en conocimiento del público que ha sido instalada en Ceuta la Delegación del Patronato de Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas, sita en la calle de Falange Española n.º 8 y la Subdelegación en Algeciras, Plaza de la Palma, n.º 7 (Estanco), donde pueden dirigirse para la adquisición de boletos reclamaciones y cobro de premios. Ceuta, 6 de Septiembre de 1948.

Publicaciones

Estadística del Comercio exterior de la Zona del Protectorado español. - Año 1947

Hemos recibido, remitido por la Delegación General de la Alta Comisaría de España en Marruecos, un ejemplar de la Estadística del Comercio Exterior de la Zona del Protectorado español, correspondiente al año 1947.

Como ya nos tiene acostumbrado el Servicio de Estadística de la Delegación General, la obra es un perfecto y minucioso estudio del Comercio realizado en nuestra Zona, señalándose, con exacta precisión y profusión de datos, las exportaciones e importaciones realizadas en el año mencionado, lo que es un fiel exponente de la labor económica que desarrollan los organismos competentes siguiendo las directrices de la Alta Comisaría.

Felicitemos al Servicio de Estadística de la Delegación General por el trabajo realizado a la vez que agradecemos la atención tenida al remitirnos un ejemplar.

AVISO

Habiendo sido vendida la Fábrica de Dulce membrillo propiedad de don Pedro Llinás de Villar, situada en Barrada España, calle Bentolija, se comunica que en un plazo de diez días se podrán hacer las reclamaciones en el domicilio antes indicado, no respondiendo el nuevo dueño a ninguna reclamación transcurrido dicho plazo.

La producción de combustibles sólidos en España

Experimenta un gran aumento sobre el año anterior

Madrid, 7.—La producción de combustibles sólidos durante el mes de junio ha sido en total de 1.009.449 toneladas con aumento de 35.414 toneladas sobre el mismo mes del año anterior.

La principal reducción ha sido hulla, con 771.333 toneladas lo que supone un aumento de 10.806 toneladas sobre el mes de junio de 1947. Sigue después la antracita, con 128.525 toneladas y 8.422 de incremento. Por último, el lignito extraído alcanza 109.591 toneladas con un avance de 12.186.

Se señala que en el primer semestre de 1948, se ha excedido en los tres últimos meses del millón de toneladas, cuando en todo el año 1947, solamente se sobrepasó dicha fecha en los meses de mayo y octubre. — C. I. F. R. A.

LIMAS para uñas
Perfumería VICENTE MARTINEZ

Máquinas de coser y bordar "ALFA"

20 MESES DE CREDITO

Máquinas desde 98 ptas. al mes

Visite esta noche nuestra exposición y solicite sin compromiso detalles y precios

Agencia en Ceuta: VICENTE MARTINEZ, José Antonio, 24. CEUTA

LOS DEPORTES

FICHAJES XX campeonato de España de boxeo, para aficionados

Echevarría lesionado de consideración

Huete recibe proposiciones Madrid, 7.—El jugador internacional del Real Madrid, Félix Huete ha recibido proposiciones del club Rosario de Santa Fé, de la Argentina.

El citado jugador ha enviado una carta manifestando sus condiciones y es probable que sean aceptadas por el club argentino, por lo que en el caso de ser así, Huete partirá con dirección a la Argentina a principios del próximo mes de octubre.

Echevarría, lesionado : Oviedo, 7.—Echevarría, delantero centro del Oviedo, tardará más de dos meses en curar de la lesión sufrida durante el partido amistoso celebrado el pasado domingo en Santander.

El jugador ha manifestado que la lesión se la había producido intencionadamente, a su juicio, el defensa del Santander, Suárez.

El percance de Echevarría ha sido muy sentido por la afición ovetense.

El español quiere fichar con el Coruña : Irún, 7.—Procedente del Sporting Club del Oeste de Francia, ha cruzado la frontera el futbolista José María Martín Rodríguez, de 24 años, que se dirige a La Coruña, en calidad de prueba y al objeto de llegar a una inteligencia con el Deportivo coruñés.

A un corresponsal de ALFIL, dijo: "Vengo satisfecho a España y es mi deseo fichar por el Coruña, población en la que nací".—ALFIL.

Berrendero se retira del ciclismo

No tomará parte en el campeonato de España por regiones

Madrid, 7.—El corredor madrileño Julián Berrendero ha decidido su retirada del ciclismo después de su actuación en la pasada vuelta ciclista a Portugal.

Berrendero ha manifestado su deseo al Comité regional de la Unión Velocipédica Española de que no le seleccionen para el próximo campeonato de España por regiones que se disputará el próximo día 3 de octubre.—ALFIL.

Han dado comienzo en Valencia

Valencia.—Han dado comienzo en la plaza de toros, los XX campeonatos de España de boxeo, para aficionados.

Se encuentran en esta ciudad todos los púgiles que han de participar, y que en total son 41, agrupados en seis equipos regionales.

La primera reunión comprende nueve combates de cuartos de final y los vencedores pasarán a las semifinales en unión de los

exentados en el sorteo de hoy. Las semifinales se disputarán mañana y pasado, ya que se dividirán los 16 combates en dos sesiones. También se ha verificado esta mañana el pasaje y reconocimiento médico, que se han realizado con completa normalidad ya que todos los boxeadores han dado el peso de la categoría en que están comprendidos.—ALFIL.

EL FARO EN LA LINEA

El partido Balompédica Linense-Algeciras

La Línea, 7.—Había avidéz por ver fútbol en esta población y mucho más por comprobar la forma de la Balompédica frente a sus eternos rivales. Acudió mucho público de las plazas vecinas, Gibraltar y Algeciras, San Roque y otras.

Debemos destacar la acometividad de la delantera blanquina, en la que actuaron bien Or

tanjo y Rufo, autor este de los dos primeros goles y aquel del tercero. El Algeciras tuvo magníficas reacciones llegando a acosar la portería defendida admirablemente por García Ojeda, el mejor de los 22. Además, durante todo el partido demostró el Algeciras más acoplamiento, disciplina y organización, sin que ello quiera decir que sea mejor equipo, ya que la táctica empleada en realidad, de nada le sirvió. Desde los primeros momentos, los forasteros se dieron cuenta de la peligrosidad del delantero centro local al que vigilaron con tres jugadores durante el resto del encuentro, siendo así totalmente inutilizado, aunque este acoso sirvió para que los blancos quedaran libres.

El tiempo no permite a Villanueva que cruce el Estrecho

Si persiste tendrá que ser aplazado el intento

Tarifa, 7.—Con más fuerza que ayer sopla hoy el viento de Levante en el Estrecho de Gibraltar, por lo que no es posible tampoco realizar el intento de cruzarlo a nado, según pretendía Eduardo Villanueva. El nadador se ha visto obligado a solicitar de la empresa de Barcelona, donde presta sus servicios, una ampliación del permiso concedido, ya que se encuentra en Tarifa desde el 18 del pasado agosto. De persistir tres a cuatro días más el viento en este litoral, el intento de atravesar el Estrecho tendrá que ser aplazado, según los técnicos, hasta el día 18, fecha en que empiezan otra vez las mareas favorables.

En el segundo tiempo pudimos ver algunas irregularidades, por ejemplo, al empezar, Rufo consiguió internarse y en el momento de chutar el defensa burlado, en el suelo, le agarró fuertemente impidiéndole tirar, falta que no vió o no quiso ver el árbitro, y al que dejándose llevar por su imitación castigo al agresor.

Digamos también que el gol único de los algecireños fue imparable. Rufo tuvo varias intervenciones afortunadas, pero por cuatro veces fue sujetado antirreglamentariamente, impidiéndole terminar la jugada, tuvo también otras oportunidades de marcar, pero no acosó al portero lo debido.

El Algeciras, al final se desanimó, no demostrando interés por lo que el partido bajó de altura.

Como decimos, el mejor de los 22 fue García Ojeda, que hizo paradas extraordinarias, con mucha seguridad, y le siguieron Rufo, Cayetano, Ayala y Sosa.

Lamentamos tener que señalar a un jugador balompédico, que además de no "verlas" durante toda la tarde, completamente descolocado, abusó de las patadas que dió a diestro y siniestro.

El árbitro muy desafortunado. Y ésta fue la impresión que nos produjo el partido, como aficionados linenses.

A. Pineda.

EL DIA 12 ACTUARÁ EL NOVILLERO MIGUELITO CAMPOS
Dado el éxito obtenido por el joven novillero linense, Miguelito Campos, en su primera intervención en esta plaza, el domingo 29 del pasado mes, va a actuar de nuevo aquí el día 12 del actual en combinación con Manolo González (El Chacarero), sobrino del infortunado y llorado Manolote con toros de la acre-



Orejas y rabos para Parrita y Rovira, en la primera de feria en Murcia

Murcia, 7.—Primera de feria. Un toro para rejones y seis de Clajrac, para Alvaro Domecq, Parrita, Rafael Llorente y Rovira. El ganado, a excepción del último, dió mal juego.

Toro de rejones.—Domecq clava cuatro rejones soberbios (Ovación). Tres magníficos pares de banderillas (Entusiasmo) y acaba con el toro del primer rejón de muerte. (Gran ovación, dos orejas, rabo y vuelta y saludos).

Lida ordinaria.—Parrita, en su primero, veronjuea suave (Ovación). Gran faena de muleta, en la que destacan dos series de naturales y otras dos de manoleínas, con otros pases de diversas marcas, todo al son de la música. Mata de una estocada y descabello. (Gran ovación, dos orejas, rabo, vuelta y saludos). En su segundo también hace una buena faena, para un pinchazo en hueso, otro, media y dos descabellos. (Ovación a la faena).

Rafael Llorente se aplaudido en sus dos toros, al torear de capa. En su primero faena de trasteo y castigo, pues el toro está muy huido, para una estocada. (Palmas al torero y pitos al toro). En su segundo, faena sin perder la cara de su enemigo e intercala unos naturales y adornos. Estocada superior y un descabello. (Grandes aplausos).

Rovira encuentra un toro que gازهوا y le da unos multitos de trasteo para un pinchazo, estocada y descabello (Palmas). En el que cierra plaza es aplaudido al veronjuear. Gran faena de muleta, por naturales, manoleínas, todo al son de la música y entre aplausos. Mata de una estocada hasta el puño. (Gran ovación, dos orejas, rabo, vuelta y saludos). Rovira es sacado en hombros.—CIFRA.

Grave cogida de un novillero

Talavera de la Reina, 7.—En una novillada celebrada esta tarde en el vecino pueblo de Castille de Bayuela, con motivo de

ciudad ganadería de Hidalgo Hermanos.

La afición linense que quedó gratamente impresionada de la actuación de Campos, al que considera como promesa cierta, espera con verdadero interés y entusiasmo la comprobación de su valía que desea ver confirmada.

las fiestas, el novillero talaverano Miguel Fernández "Miguelillo" ha sufrido una herida muy grave en la región inguinal derecha.

Fué trasladado a esta ciudad, donde se le curó provisionalmente y, después, a Madrid, para ingresar en el Sanatorio de Toreros.—CIFRA.

Una Monumental Biblioteca.
Un archivo impresionante.
El Museo más Deslumbrador.
Una completa Universidad.
200 millones de palabras.
190.000 ilustraciones, en negro y colores.
10 millones de voces.

2 millones de citas bibliográficas.
Versiones de las voces en Francés, Inglés, Alemán, Italiano, Portugués, Esperanto y Catalán y cuádruple número de voces que la obra similar más extensa del mundo.

"Enciclopedia Espasa"

Facilidades de pagos y condiciones, solicítelas al Delegado Exclusivo para todo Marruecos Español.

EDUARDO GOENAGA
Hotel Alhambra, teléfono 634
CEUTA

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:
Presión media: 764.8.
Temperatura máxima a las 13.30: 22.8.
Temperatura mínima a las 5: 19.8.
Temperatura media: 21.6.
Humedad relativa media: 86 %
Dirección dominante del viento: S. E.
Velocidad máxima del viento: 21 kilómetros.
Horas de sol: 10.
Lluvia en las 24 horas: 0.0.
Estado del cielo: casi despejado.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S.A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

		impuesto incluido	
PICADURAS			
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	6'30	PTS.
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'20	
Lepanto	paquete de 25 gramos	1'00	
CIGARRILLOS			
Toledo	cajetilla de 20	2'50	
Crema de Cuba	cajetilla de 20	2'50	
Elegantes	cajetilla de 20	1'55	
Camel (americano)	id. de 20	9'45	
Rameses	id. de 20	8'90	
Chesterfield	id. de 20	9'45	
Yorktown	id. de 20	5'40	
CIGARROS PUROS			
Independiente	el cigarro	1'00	
Patria	el cigarro	0'85	

LA DIRECCION.

GUIA MEDICA

MEDICOS ESPECIALISTAS
CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique
Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

Doctor. - González Azcune
Domicilio, General Franco, n.º 12.-Tel. 166.-Consulta de 4 a 7.

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUE- RICULTURA

Doctor. - Navarro Martínez
Domicilio, General Yagüe, 12, 1.º Consulta de 4 a 6. Tel. 790.

Doctor. - García Cabello
Domicilio, General Yagüe, 12, 2.º derecha. Consulta de 4 a 6.

Agua VISNU
Perfumería VICENTE MARTINEZ

Una gran riqueza en la zona del Protectorado

El ministro de Agricultura del Majzen y el delegado de Economía visitan en Beni Sidel las plantaciones de olivos

Van convirtiéndose en realidad los planes de revalorización de la Alta Comisaría

Melilla, 7.—El ministro de Agricultura del Majzen, Sidi Mohamed Ben Umar El Kadsuy, acompañado del delegado de Economía de la Alta Comisaría, señor Américo, y personalidades interventoras del territorio de Kert, han girado una visita a esta región comprobando en los llanos de la cabila de Beni Sidel el estado de los olivos que en número de 45.000 han plantado

los servicios agrónomos y que constituirán una gran riqueza en la Zona.

Visitaron otros trabajos de repoblación forestal, con plantación de pinos y eucaliptus, y asimismo la Granja Agrícola de Melilla, comprobando que se van convirtiendo en realidad los grandes planes de revalorización elaborados por la Alta Comisaría de España en Marruecos. —CIFRA.

Los refugiados de Europa

Para EE. UU. emigrarán 205.000

Francfort, 7.—Hugo Carusi, presidente de la Comisión norteamericana que se ocupa de la situación de las "personas desplazadas" ha llegado a esta capital con el fin de organizar la emigración de 205.000 personas sin patria ni hogar a los Estados Unidos, en los dos años próximos.

Carusi ha declarado que pasará un mes en Alemania, Austria e Italia, conferenciando con los funcionarios militares, consulares y los de la organización internacional de refugiados.

Dijo que espera que el primer buque con personas desplazadas zarpe de Bremen a los Estados Unidos el día 31 de octubre. —EFE.

Firma de otro convenio hispano-argentino

Comprende el intercambio de producciones cinematográficas de ambos países

San Sebastián, 7.—La Oficina de Información Diplomática comunica que en el Ministerio de Asuntos Exteriores ha tenido lugar la firma del acuerdo hispano argentino sobre intercambio de películas cinematográficas. Firmaron el convenio el ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo, en representación del Gobierno español, y el doctor don Pedro Radio, embajador de la República argentina en Madrid, en representación del Gobierno de su país.

Al acto asistió el alto personal de la Embajada argentina y del Ministerio de Asuntos Exteriores.

El acuerdo que ha sido firmado tendrá la duración de un año, a partir del día de su firma, y se extenderá automáticamente prorrogado por periodos de un año, si no fuera denunciado con tres meses de antelación, y solamente serán comprendidas en él las películas cinematográficas producidas en España o Argentina que sean debidamente calificadas en cada país por el organismo competente. En el régimen que establece

este acuerdo las partes contratantes concederán los permisos necesarios para la importación, en sus respectivos territorios, hasta 25 películas cinematográficas de largo metraje, de procedencia de otro país, número que podrá ampliarse de común acuerdo.

Cualquier carga, impuesto o gravamen e importación de películas extranjeras, que en lo sucesivo pudiera establecerse en la República Argentina, no afectará a las películas españolas comprendidas en el acuerdo. Las películas argentinas importadas en España, al amparo de este acuerdo especial, serán difundidas libremente, una vez autorizadas por el organismo competente, por las distribuidoras establecidas en España que las hayan contratado, comprometiéndose los productores argentinos a que las películas sean explotadas en España dentro de las condiciones del acuerdo y tomar a su cargo la distribución y exhibición en su país de las películas españolas hasta el número al de aquellas que importen en España. —CIFRA.

La exportación de frutas valencianas a Inglaterra

Ciertos productos, que tenían precios ínfimos, adquieren gran valor

Valencia, 7.—La exportación aérea de frutas ha dado valor a ciertos productos que hasta ahora tenían ínfimos precios en Valencia. Así los higos, de los que se han exportado a Inglaterra grandes cantidades, se pagan a cuatro pesetas el kilo, en Villar del Arzobispo.

También alcanzan un precio excelente las pavoñas tiernas de maíz para comerlas asadas, y que se envían a Inglaterra e Irlanda. —CIFRA.

LOS JUEGOS FLORALES DE JEREZ

Los primeros premios, de poesía y prosa, respectivamente, fueron concedidos a Leopoldo Panero y a José de las Cuevas

Jerez de la Frontera, 7.—Hoy se ha hecho público el fallo del jurado calificador de los Juegos Florales organizados con motivo de la Fiesta de la Vendimia jerezana. La flor natural y un premio de 10.000 pesetas se han concedido al poeta don Leopoldo Panero, por su poesía titulada "Canto al telendo". Dos segundos premios, de 4.000 pesetas cada uno, se otorgaron a los

poetas don José García Nieto y don Eduardo Lloset y Marañón.

En prosa, le fue concedido el primer premio, de 10.000 pesetas, a don José de las Cuevas, por su trabajo "Pequeña historia de las viñas de Jerez". También se otorgaron dos segundos premios, de 4.000 pesetas cada uno, a don César Pemán y Permarín y a don Tomás García Figueroa. —CIFRA.

Explosión e incendio en una fábrica de Chicago

Parece que hay cuatro muertos

Chicago, 7.—Una fuerte explosión seguida de un gran incendio se ha producido en una fábrica de dulces de esta ciudad.

Poco después de la explosión se anunció que había cuatro muertos, pero no se ha confirmado la noticia. Los testigos dicen que el fuego puede causar daños por valor de un millón de dólares, antes de que los bomberos puedan dominarlo. —EFE.

Telegramas detenidos

Relación de los telegramas detenidos en las oficinas de Telégrafos por ser desconocidos los destinatarios:

De Málaga, para Félix Morales, Espíritu Santo, 2; de Tánger, para Rosalía de Lara, San Francisco, 7-2º, y de Antequera para Teodoro Sánchez, Álvarez Castro, 13.

ALEMANIA OCCIDENTAL TRABAJA

Alcanza un nuevo record en la producción de hierro, carbón y acero

Berlín, 7.—La producción del hierro, carbón y acero en las zonas de ocupación norteamericana y británica de Alemania, ha alcanzado un nuevo "record" de la postguerra, según anuncia el Gobierno militar norteamericano.

A este efecto ha facilitado un informe en el que dice que la producción del carbón ha alcanzado en el pasado mes, un total de 7.760.990 toneladas métricas, o sea, un 20 por ciento más que en meses anteriores. En la pro-

ducción del acero, se alcanzó un total de 320.084 toneladas, o sea, un 27 por ciento más y en hierro la producción fue de 402.030 toneladas, equivalente al 25 por ciento más que en meses anteriores. —EFE.

Hoy, huelga en los servicios públicos de París

París, 7.—La Confederación General del Trabajo ha pedido que mañana miércoles se declarara en huelga de 24 horas, todos los obreros de los servicios públicos en la región de París. —EFE.

Ocho remolcadores italianos arriban a Barcelona

Han sido devueltos por los aliados al Gobierno de Roma

Barcelona, 7.—Mediada la tarde ha llegado de Cartagena una flotilla de remolcadores de la flota de guerra italiana, flotilla que ha atracado en el muelle de la Barceloneta.

Se trata de ocho unidades, con un desplazamiento unitario de 500 toneladas, las cuales se encuentran en una base alemana de la zona occidental, en poder de los aliados y que estos han devuelto al Gobierno italiano en cumplimiento de lo estipulado en el Tratado de Paz. En el puerto de Brementhave

La esposa del presidente de Portugal, doña María del Carmen de Carmona, estuvo ayer en Orense

Orense, 7.—A las dos de la tarde, y precedente de Vidago, en el norte de Portugal, donde veranea, ha llegado a Orense la esposa del presidente de la República portuguesa, doña María del Carmen de Carmona, acompañada de sus hijas María del Carmen y María Luísa, hijas del agregado militar de la Embajada lusa en Madrid.

Acompañaban también a la ilustre dama, el comandante militar del puerto de Oporto, señor Braga; el ingeniero del Mi-

nisterio de Obras Públicas, señor Esprideria y otras personalidades de su séquito.

En la frontera, la distinguida viajera fué saludada por el alcalde de Varín señor Fuentes; y en Orense era esperada por el gobernador civil y su esposa; el presidente de la Diputación, alcalde interino y otras autoridades.

La señora de Carmona fué obsequiada con preciosos ramos de flores.

A primeras horas de la tarde, y en unión de su séquito y autoridades españolas, almorzó en un hotel y luego salió a efectuar diversas compras.

A última hora de la tarde regresó a su punto de origen. —CIFRA.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS

próximo viernes. El comandante de la flotilla, con la oficialidad, arudió al conculado de Italia, cumplimentando al cónsul. —EFE.

BROCHAS de afeitar
Perfumería VICENTE MARTINEZ

COMPRAMOS PASTEL DE IMPRENTA. PLOMO VIEJO DE TUBERIAS.—Dirigirse a nuestra administración

Fino Almina

Sin competencia en calidad y en precio

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas

PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

LA REFORMA monetaria china

El Gobierno persigue a los que tratan de eludir las nuevas disposiciones

Entre los detenidos figura el secretario del Ministerio de Hacienda

Shanghai, 7.—Continúa la presión del Gobierno para descubrir a las personas que tratan de eludir las nuevas disposiciones monetarias.

Las autoridades han facilitado una lista con nombres de personalidades complicadas en el asunto.

Entre las citadas personalidades figura Shu Pai Chi, secretario del Ministerio de Hacienda. Shu Pai ha sido detenido como resultado de la declaración de Aiao Chi Ming, que es miembro

de la misma secretaría, el cual dijo que Shu había obtenido grandes beneficios por conocer anticipadamente la reforma monetaria.

Por primera vez hoy, los precios han mostrado una tendencia a la baja. Los vendedores al por mayor, parece que se han convencido de que no había más solución que sacar al mercado los productos que tenían almacenados y cuya escasez provocaba el alza de precios.—EFE.

AYER HUBO TRANQUILIDAD EN BERLIN

SE IGNORA LA SUERTE DE LOS VEINTE POLICIAS SECUESTRADOS POR LOS SOVIETICOS

Completa ruptura de los comunistas con los alemanes de los SECTORES OCCIDENTALES

LA CAPITAL QUEDA PRACTICAMENTE DIVIDIDA EN DOS

Berlín, 7.—Reina hoy tranquilidad en la capital alemana. Los oficiales de enlace, norteamericano, británico y francés, continúan en sus respectivas oficinas del edificio del Ayuntamiento, después de haber pasado toda la noche en vigilia prevenidos ante la amenaza de la Policía alemana del sector soviético, que por orden de los rusos han advertido

que derribarán las puertas de dichas oficinas para localizar a otros policías de los sectores occidentales.

Las tropas alemanas que durante la noche acordonaron el edificio han sido retiradas.—EFE.

Se ignora la suerte de los veinte policías alemanes :

Berlín, 7.—Solamente queda una reducida fuerza de Policía alemana del sector soviético en la puerta y calles que rodean el Ayuntamiento de esta capital. Se permite entrar y salir sin molestia alguna a los corresponsales de Prensa.

Se ignora la suerte corrida por los veinte policías alemanes del sector occidental que fueron detenidos ayer.

El alcalde interino, Ferdinand Fredensbürg, ha sido llamado a la Comandancia Militar soviética por tercera vez en dieciocho horas, para ser interrogado acerca de la acusación soviética contra la Policía del sector occidental de que había sido concentrada en el Ayuntamiento "para dar protección a la reunión del Concejo anunciada para ayer".—EFE.

Depuración entre los concejales del sector soviético :

Berlín, 7.—En distintos lugares bien informados de la capital alemana, se anuncia que se está procediendo a una depuración de los concejales del sector soviético.—EFE.

Amenaza contra un comandante francés :

Berlín, 7.—El comandante francés, George Mr. Zaovch, que ejerce funciones de enlace y que reside en el edificio del Ayuntamiento de esta capital, ha recibido un aviso telefónico, en el que le han dicho: "Aquí un fabricante de aludes. Muy pronto le enviaremos a usted el suyo".—EFE.

Berlín, dividida en dos ciudades :

Berlín, 7. (Urgente).—Los comunistas han anunciado su

completa ruptura con los alemanes de los sectores occidentales y han dividido prácticamente la capital en dos ciudades.

La ruptura ha sido anunciada por Karl Litke, jefe de la minoría comunista en la llamada Asamblea de la ciudad, ante 150 periodistas aliados y alemanes.

El Partido de Unidad Socialista (comunistas) —dijo— se negará a participar en la administración "trasplantada" a los sectores occidentales de la ciudad. La Asamblea ha resultado inútil e ineficaz.

Agregó que no podía haber administración eficaz en Berlín con un Concejo situado fuera del edificio del Ayuntamiento y fuera del sector soviético.

Interrogado si en alguna ocasión el Partido de Unidad Socialista tomaría parte en las sesiones de la trasplantada Asamblea contestó categóricamente: "Si quieren que asistamos, que vengán aquí. No iremos allá".

La ruptura ha sido anunciada dos horas antes de que los gobernadores militares de los cuatro sectores se reúnan para reanudar sus conversaciones.—EFE.

Comentarios de la Prensa berlinesa :

Berlín, 7.—La Prensa berlinesa se ocupa ampliamente de los acontecimientos ocurridos en la capital alemana con motivo del asalto de los comunistas al Ayuntamiento de esta capital.

El "Taegische Rundschau", órgano del Ejército soviético, dice que, "las delegaciones obreras" fueron atacadas cuando trataban de hacer una petición a los representantes de la ciudad.

Por su parte el órgano del Partido socialista "Sozialdemokrat", expresa su profunda desilusión al ver que las potencias occidentales no adoptaron una actitud positiva en oposición a los comunistas y soviéticos de Berlín.—EFE.

Constantes ataques judíos en JERUSALEN

Gran movimiento de barcos en Barcelona

Llegó un cargamento de gasolina para España

Barcelona, 7.—Con un cargamento completo de gasolina ha entrado el vapor español "Campuzano", procedente de Suecia.

Para Génova ha zarpado el vapor italiano "Alessandro", con carga general.

Para mañana son esperados el trasatlántico italiano "Lugano" procedente de Génova, con pasaje carga, y en este puerto embarcará pasaje con destino a La Guayra y Habana; y el argentino "Río de Santacruz", con pasaje y carga procedente de Buenos Aires y en tránsito para Génova.—CIFRA.

Bernadotte se entrevistará hoy con Abdullah

Amman, 7.—El mediador en el asunto de Palestina conde Folke Bernadotte, es esperado en esta capital mañana a primera hora para celebrar una entrevista con el rey Abdullah.

El viaje lo hará en avión.—EFE.

Ataques judíos en Jerusalén :

Amman, 7.—Las fuerzas judías han lanzado constantes ataques en Jerusalén y en torno a la

ciudad, incluso cañoneando la puerta de Jaffa, ha declarado un portavoz oficial del Gobierno transjordaniano.

El portavoz agregó que el fuego empezó hacia las nueve de la noche y que al cañonear un edificio ha resultado gravemente herido un soldado árabe.

Afirmó que los judíos habían atacado en la parte de Dier Abuttier y que el fuego de morteros y ametralladoras ha seguido hoy esporádicamente.—EFE.

ATAQUES CONTRA LA POLITICA de Mac Arthur

Los jefes comunistas piden que no se prohiban las huelgas

Tokio, 7.—El portavoz del general Kuzma Derevyanko, miembro soviético del Consejo aliado de Control del Japón, que ha regresado recientemente de Moscú, ataca la política del general Mac Arthur porque "viola la declaración de Postdam que estipula se fomenten las tendencias democráticas en el territorio japonés.

Añadió que no deben ser prohibidas las huelgas de los empleados públicos nipones. Asimismo criticó las actuaciones de los Gobiernos norteamericano y japonés, diciendo que son contrarios a los acuerdos de la Comisión de Extremo Oriente que se reúne en Washington y que está integrada por representantes de once naciones.—EFE.

Seis pueblos argentinos bioqueados por la nieve

Se encuentra en difícil situación por la falta de provisiones

Buenos Aires, 7.—La pequeña población de Elcaja, que se encontraba bioqueada por la nieve y en difícil situación, debido a la falta de provisiones ha recibido abastecimientos por vía terrestre con camiones remolcados por tractores.

Los pueblos de Camanayan, Pilquinjoyen, Runculeua, Agraga de la Piedra y Palagatipe, se encuentran en situación difícil.—EFE.

El nuevo buque "Explorador Iradier"

Después de las pruebas satisfactorias, ha sido entregado a la Empresa Nacional "Elcano"

Valencia, 7.—Después de realizadas las últimas pruebas, en las que alcanzó 19,3 nudos a media carga, ha sido entregado a la Empresa Nacional "Elcano" de la Marina mercante, el buque motor "Explorador Iradier", cuyas características son las siguientes: 111 metros de eslora, 16,70 de manga y 6,518 toneladas de arqueó.

El buque será destinado a cubrir la línea Barcelona Cádiz-Canarias, en servicio de correo, pudiendo llevar sesenta pasajeros de primera; cuarenta de segunda y otras cuarenta de tercera.—CIFRA.

CHOQUES ENTRE TROPAS DE HYDERABAD E INDIAS

Declaración del Nehru en el Parlamento

Nueva Delhi, 7.—El primer ministro indio, Nehru, ha declarado en el Parlamento que se habían producido choques armados entre tropas de Hyderabad e indias, en territorio de este último país.

Agregó que las noticias recibidas habían de un ataque efectuado por unidades "razakar", del Ejército regular de Hyderabad, utilizando carros blindados, contra tropas indias que lo rechazaron.

Dijo también que un carro

blindado de Hyderabad había sido destruido y un oficial y 35 hombres capturados. No dió más detalles.

Las unidades "razakar" están formadas a base de combatientes musulmanes extremistas.—EFE.

AMAYA

TINTORERIA MECANICA
Teléfonos 688 y 866

CEPILLOS cabeza, ropa y uñas
Perfumería VICENTE MARTINEZ